

Библиография

Статьи

О присвоении звания «Почетный гражданин города Пскова» : Решение Псковской городской Думы от 20 июля 2006 года № 204 : принято на 63-й сессии Псковской городской Думы третьего созыва // Псковская правда. – 2006. – 21 июля. – С. 2. – Электрон. вариант ст.: <https://docs.cntd.ru/document/924015472?ysclid=liof852kg327484934> (дата обращения: 01.08.2023).

Рязанцева, Л. Все отдавал людям : в канун Дня города, 21 июля, на доме 18 по улице Киселёва открыли мемориальную доску почетному гражданину Пскова, заслуженному работнику культуры РФ, члену Союза писателей Ивану Калинин / Л. Рязанцева ; фот. Олега Александрова // Псковские новости. – 2017. – 28 июля (№ 58). – С. 11 : фот.

Калинин, И. Дывлюсь я на нэбо тай думку гадаю... / И. Калинин // Псковская провинция. – 2015. – 17 июня (№ 23). – С. 22-23 : фот.
Автобиография и воспоминания члена Союза писателей И. Калинина.

Пустошкина, В. В. Личный фонд заслуженного работника культуры Российской Федерации И. Е. Калинина в Государственном архиве Псковской области / В. В. Пустошкина // Псковские архивы : научно-практический, историко-краеведческий журнал. – 2015. – № 3. – С. 376-378 : фот.

О заслуженном работнике культуры РФ, почетном гражданине города Пскова Иване Егоровиче Калинине и его личном фонде в ГАПО.

Калинин Иван Егорович (17 апреля 1940 – [2 июня 2016]) // Псковская энциклопедия : 903-907 / гл. ред. А. И. Лобачев. – Изд. 2-е, доп. – Псков : Псковская энциклопедия, 2007. – С. 353 : фот.

Арсеньева, А. Он держит свое время в руках : [И. Е. Калинин удостоен звания «Почетный гражданин города Пскова»] / А. Арсеньева // Время – псковское. – 2006. – № 37 (27 июля). – С. 6.

Зибницкий, Э. Он может открывать дверь мэра ногой... / Э. Зибницкий // Городская газета. – 2006. – 25-31 июля. – С. 3.

Иван Калинин – Почетный гражданин Пскова // Новости Пскова. – 2006. – 21 июля. – С. 3.

Карнаухова, Т. Высшая награда Германии : [И. Е. Калинин вручен Серебряный крест ордена «За заслуги перед Федеративной Республикой Германия» за вклад в развитие дружеских отношений (75 совместно реализованных проектов)] / Тамара Карнаухова ; фот. Изота Журавского // Новости Пскова. – 2004. – 16 дек. – С. 1 : фот.

Николенко, Л. В «плёну» у немцев : [вручение И. Е. Калинин немецкой награды – серебряного креста – ордена «За заслуги перед Федеративной Республикой Германия», о совместных проектах] / Л. Николенко // Псковская провинция. – 2004. – 16 дек. – С. 18 : фот.

Калинин Иван Егорович : [биографическая справка] // Золотая летопись славных дел к 1100-летию г. Пскова / Администрация г. Пскова. – Псков : Псковская областная типография, 2003. – С. 368 : фот.

Павлов, В. Генералы культурного фронта / В. Павлов // На рубеже тысячелетий : книга о людях культуры и искусства. – Псков, 2002. – Т. 1. – С. 355-384 : фот. Биография Ивана Егоровича Калинина на с. 369-371.

Электронные ресурсы

К 80-летию со дня рождения И. Е. Калинина. – 23.07.2020. – Текст : электронный // Псковский музей-заповедник : [сайт]. – Фот. – URL: https://museumpskov.ru/news/k_80_letiyu_so_dnya_rozhdeniya_ie_kalinina (дата обращения: 12.04.2023).

80-летие со дня рождения Почетного гражданина Пскова Ивана Калинина отмечается сегодня. – 17.04.2020. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/vln/society/375930.html> (дата обращения: 01.08.2023).

Мемориальную доску Почетному гражданину Пскова Ивану Калинину торжественно открыли на улице Киселева, 18. – 21.07.2017. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/284516.html> (дата обращения: 01.08.2023).

Докучаев, И. Большой пскович / Игорь Докучаев. – 17 апр. 2017. – Текст : электронный // Прессапарте : интернет-газета. Псков : сайт. – Фот. – URL: <https://pressaparte.ru/news/gorod/983/> (дата обращения: 01.08.2023).

В статье приводится письмо управляющего делами «Инициативы Псков» Дитера Баха, который долгие годы сотрудничал с Иваном Егоровичем Калининым.

Калинин Иван Егорович (17 апреля 1940 года – 2 января 2016 года) : почетный гражданин города Пскова, заслуженный работник культуры РФ, общественный деятель, писатель. – Текст : электронный // Псковиана : сайт / Псковская областная универсальная научная библиотека им. В. Я. Курбатова. – Фот. – URL: <http://pskoviana.ru/istoriya/persony/115-literatura/pskovskie-pisateli/3275-kalinin-ivan-egorovich> (дата обращения: 01.08.2023).

В Пскове на 76-м году жизни скончался бывший вице-мэр Пскова Иван Калинин. – 2 янв. 2011. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/199175.html> (дата обращения: 01.08.2023).

Иван Калинин : [беседа с Иваном Егоровичем Калининым – бывшим заместителем мэра Пскова] / беседовала Ирина Потапова. – 2 янв. 2011. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/40064.html> (дата обращения: 01.08.2023).
Размышления И. Е. Калинина о культуре, власти, о себе.

Калинин Иван Егорович : год рождения: 1940, дата присвоения звания: 20.07.2006. – Текст : электронный // Муниципальное образование «Город Псков» : [сайт]. – Фот. – URL: https://pskov-r58.gosweb.gosuslugi.ru/o-munitsipalnom-obrazovanii/pochetnye-grazhdane/pochetnye-grazhdane_28.html (дата обращения: 01.08.2023).